

**PREMIOS****La UAL obtiene el
Computerworld**

La Universidad de Almería ha recibido el premio ComputerWorld, uno de los más prestigiosos que se otorgan en el campo de las tecnologías de la información, que se entregan con carácter anual desde 1989 y que pretenden galardonar a aquellas empresas e instituciones que emplean las nuevas tecnologías -TIC- en el diseño de aquellos proyectos innovadores que traigan consigo cambios significativamente beneficiosos para la sociedad. Diez son las categorías que se premian, entre ellas, negocios y servicios formación y academia o medioambiente. Los candidatos a optar a estos galardones son seleccionados por un grupo integrado por 100 CEOs de empresas de tecnologías de la información de todo el mundo. / M. C. C.